

## Wieder 2 x Faschingstraining am 12. Februar 2024



11 kg Süßkram warteten gespannt auf Abnehmer und Luftballons schweben über das Geschehen. Ganz klar: Fasching ist angesagt! Zwei Gruppen mit insgesamt „nur“ 61 Kids von den 67 gemeldeten waren auf eine Stunde Chaos eingestellt. Die erste Gruppe braucht natürlich Stoptanz, Mäuserennen, mit Dinos Becher abwerfen und auf Gummi-Füßen über den Boden laufen. Das war anstrengend. Üblich ist auch immer, mit einem Luftballon zwischen zwei Kids zu laufen, aber in diesem Jahr waren es mit Helium gefüllte Ballons. Schwupp wieder ein Ballon an der Decke. Statt Eierlauf geht auch Tischtenniskelle mit Ball, macht auf jeden Fall nicht so viel Schmutz, falls etwas schieft. Das Highlight war wieder Bonbonregen. Meine Butterbrottüten wurden wieder gern genommen, um das Beutegut einzupacken. Die zweite Gruppe liebt auch Stoptanz. Kata nach der Verkleidung passend laufen, brachte auch viel Vergnügen. Das legendäre Spiel „Familie Meyer geht in den Zoo“ fehlt nicht und brachte Verwirrung, wer nun Vater oder Peter ist. Auch eine abgewandelte Form aus einer Trainingsstunde war offensichtlich anstrengend, denn einige wussten plötzlich nicht mehr, ob sie für Techniken oder Stände eingeteilt waren. Spaß muss sein und so wurde das Training auch hier mit Abwerfen und Bonbonregen beendet und natürlich durften die Heliumballons mitgenommen werden.

Die „normale“ Trainingsgruppe anschließend wollte natürlich nicht übergangen werden und so war die Stunde eine Mischung aus Karate- und Faschingstraining mit Süßkram am Ende. Schön, dass nur einmal jährlich Fasching ist – zumindest für mich ;-))

*Marion*



